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PAUTA DA REUNIÃO

1 –  Informes Gerais

a. Justificativas de ausências:
- Afrânio César Migliari – estará em reunião presencial em Primavera do Leste;
- Edson Nobre - licença capacitação;
- Jean Claude Rodrigues – em viagem
b. Solicitação e justificativa de inclusão de pauta: não

c. Solicitação e justificativa de exclusão de pauta: não

d. Informes do Presidente

e. Informes dos conselheiros

2 – ORDEM DO DIA

2.1 Apreciação da Relatoria do PDTIC

PARTICIPANTES

Conselheiros (as) Titulares

Julio César dos Santos Presidente

Daiana Ferreira Dias Representação - Discente

Indianara Cristiny Franco Rodrigues Representação - Técnico-Administrativo

Karlla Tieko Moraes Sasaki Representação - Sociedade Civil

Thamara Larissa de Jesus Furtado Representação - Discente



Adriano Marques Mendes Representação - Discente

Augusto Cezar D’Arruda Representação - Técnico-Administrativo

Daniel de Rezende Representação - Docente

Demétrio de Abreu Sousa Representação - Docente

Eliel Regis de Lima Representação - Docente

Evandro Maciel Garcia Representação - Técnico-Administrativo

Gilcélio Luiz Peres Representação - Colégio de Dirigentes

Giliard Brito de Freitas Representação - Colégio de Dirigentes

João Vicente Neto Representação- Colégio de Dirigentes

Joarildo Lino da Silva
Sociedade Civil - Entidade dos
Trabalhadores

Lenoir Hoeckesfeld Representação - Docente

Marcus Vinicius Taques Arruda Representação - Colégio de Dirigentes

Nélio Gonçalves de Oliveira Representação - Discente

Ronilson Farias Majjione Balbuena Representação - Técnico-Administrativo

Conselheiros Suplentes

Cleber Alves Feitosa Representação - Sinasefe

Gilmar Borges de Paiva Representação - Docente

Renato Luiz da Silva Costa Representação - Técnico-Administrativo

Participantes convidados: Fabiano Pontes Pereira da Silva e Rafael Bezerra Scarselli.

MEMÓRIA DA REUNIÃO

Abertura: O presidente do Conselho Superior, Julio César dos Santos, iniciou a reunião saudando a
todos. Informou sobre as justificativas de ausências. Informes do Presidente: o presidente abordou
sobre a proposta do Ministério da Educação - MEC em relação a criação de 10 novos Institutos Federais
a partir da divisão dos existentes. Mato Grosso não está incluído nessa divisão. O reitor esclareceu que
não foi consultado sobre essa temática e por isso não trouxe o assunto para discussão no conselho.
Enfatizou que não se posiciona contra nem a favor, pois entende que essa decisão cabe à comunidade
e que caso venha a ser convocado pelo MEC para tratar da possibilidade de divisão, imediatamente
convocará reunião com os conselheiros para traçar estratégias. Giliard realizou a leitura de uma carta
aberta assinada pelos diretores gerais dos campi da região norte de MT, a qual manifesta consternação
com um vídeo vinculado na mídia apoiando a criação de outro instituto federal em MT ocasionando a
divisão do IFMT. Gilcélio demonstrou apoio aos diretores, enfatizou que a intenção do governo federal é
dividir e não acrescentar, fato que piora a situação atual, pois ao dividir os institutos sem aumentar o
número de servidores, por exemplo, causaria sobrecarga de trabalho e precarização. Pontuou que esse
assunto deve ser amplamente discutido pela comunidade. O presidente colocou para votação a
solicitação dos diretores gerais sobre o posicionamento do Conselho Superior diante do assunto.
Demétrio disse que uma posição do conselho neste momento seria precipitada. O reitor esclareceu que
o Consup não estaria se posicionando contra ou a favor da divisão e sim sobre a forma que o assunto foi
vinculado na mídia. Esclarecidas as dúvidas, o presidente colocou novamente para apreciação.
Demétrio absteve-se da votação, os outros conselheiros concordaram. Os conselheiros: Giliard, Marcus
Taques, Lenoir e Cleber ficaram responsáveis pela elaboração do documento. Lenoir solidarizou à carta
dos diretores, enfatizou que não enxerga vantagens nessa divisão. Marcus Taques disse que é contrário
a uma possível divisão por inúmeros motivos e que qualquer posicionamento do IFMT só poderia ser
divulgado após ser apreciado pelo pleno do Consup. Eliel disse que concorda com manifestação do
conselho e a nota deve repudiar interesses pessoais e enfatizar a defesa da instituição. Cleber reforçou
a fala de Eliel, ressaltou a importância na defesa da democracia dentro da instituição. O reitor informou
que na próxima reunião apresentará o balanço dos recursos investidos na instituição. Informou que no
dia 22/10 o IFMT receberá a visita do secretário da Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica
(Setec) e na ocasião será retomada a obra no campus Várzea Grande. Informou que ainda em 2021
será realizada licitação para construção da sede do campus avançado de Sinop. Informou também que
estão sendo realizadas obras de acessibilidade, no campus Rondonópolis já foram iniciadas e para os



campi de Barra do Garças, Juína e Bela Vista os recursos foram disponibilizados. Ordem do dia –
pauta: 1. Apreciação da Relatoria do PDTIC . Adriano Mendes apresentou o parecer do PDTIC,
informou que o grupo de trabalho manifestou parecer favorável, mas que há algumas dúvidas para
serem esclarecidas. Fabiano Pontes informou que a comissão responsável pela elaboração do
documento foi composta por 60 servidores, a qual atuou com transparência. Que o grupo de trabalho
responsável pela relatoria não buscou a comissão para sanar eventuais dúvidas. Explicou sobre a
metodologia adotada na construção do documento e que este foi apresentado ao Consup antes do
início. Agradeceu ao servidor Vinicius, do campus Alta Floresta, pela criação do software para hospedar
o PDTIC. Rafael Scarselli reforçou a fala de Fabiano, informou que foi membro da comissão central
responsável pela elaboração do documento. Esclareceu as dúvidas apontadas na relatoria. Reforçou
sobre a metodologia adotada e enfatizou que o processo foi aprovado pelo Consup antes do seu início.
  Explicou que o papel da Diretoria Sistêmica de Tecnologia da Informação é assessorar o comitê de
governança digital e foi responsável pela construção braçal do PDTIC. Disse que é desrespeitoso um
parecer questionando transparência na elaboração do documento e que as comissões do Consup
devem atuar com mais profissionalismo. O presidente pediu cautela nas palavras, que a construção do
processo ocorreu de modo transparente. Enfatizou que o Consup é responsável e atua com
profissionalismo, por isso não pode haver generalização. Disse que concorda que o parecer precisa de
ajustes, que a situação deve ser tratada de forma pedagógica. Gilcélio coadunou com as palavras do
reitor, disse que ao fazer relatoria de um processo é possível convidar pessoas para auxiliar nas
eventuais dúvidas. Sugeriu a aprovação do parecer com os devidos ajustes ou que o grupo de trabalho
elabore um novo parecer e apresente novamente. Adriano Mendes esclareceu que faltou conhecimento
técnico na análise do documento. Pediu desculpas pelo uso do termo “ falta de transparência” e solicitou
autorização para reformular o parecer. Convidou Fabiano e Rafael para contribuições. O reitor enfatizou
a importância e a complexidade do processo, que a situação seja tratada de forma pedagógica. Sugeriu
que o conselho autorize a reelaboração do parecer. Marcus Taques enfatizou que é importante tratar a
questão de forma pedagógica e sugeriu que o parecer fosse aprovado com os devidos ajustes. Adriano
Mendes disse que prefere reformular o parecer e apresentar na próxima reunião. O reitor colocou em
votação a solicitação de delação de prazo solicitada por Adriano. Marcus Taques retirou sua proposta.
Karlla questionou se seria possível realizar uma reunião dentro de um tempo menor para apreciar o
processo. O reitor disse não ser possível pelo prazo regimental para as convocações, mas que já tem
uma reunião agendada para o dia 21/09/2021, ficando a apreciação do PDTIC para essa data. O
presidente esclareceu sobre o pedido de vista acontecido na reunião do dia 31/08/2021 acerca do
estatuto e regimento geral. Agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Para ter acesso a
reunião na íntegra, acesse pelo link:   https://youtu.be/Yk_5nw-p5zE
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